

Sitzung 2017-01-25

Protokoll
Datum=25.01.2017
Zeit=18:00 - 19:14
Protokollant= Heiko, Claas
Redeleitung= Benjamin
Anwesende= Mark, Kevin, Jan M., Johann, Claas, Heiko, Jana, Jonas H., Daniel S., Robert, Chris, Christian A., Jannik, Benjamin, Johannes, Ann-Kathrin, Stefan, Jannis, Fabian F., Jörn, Tobias H.

Post

- Post für Nadja, Claas, Stefan P.,
- Postkarte von Chris

Emails

- keine neuen Mails

Mitteilungen

- SPAM-Filter für alle Mailinglisten und Postfächer (geplant)
- Fachschaftsevaluation ist heute online gegangen
- Sie endet am 03.02.
- Die Vorstellung der Ergebnisse findet voraussichtlich am 08.02.2017 in der Sitzung statt
-

Termine

- 26.01. RPGnoM
- 29.01. QSL-Deadline

Rückblick

- Yannis hat noch keine Plakate an die Fachschaft gesendet
- Jannis hat die Briefkastenidee weiter verfolgt
- Es wird wahrscheinlich keinen Briefkasten geben.

Unterausschüsse & Gremien

FSK

- Die Sitzung wurde größtenteils vertagt.

UA Lust

- Das Treffen zum neuen Konzept der Lehrveranstaltung AuD hat stattgefunden.

Aufgaben

- keine ausstehenden Aufgaben

TOPs

Schließrechte (Ophasenleitung)

- vertagt

Best Practice Lehre - Status Update (Jo(hann|nas), Claas)

- Es gab ein Treffen zur Best Practice Sammlung Lehre

- Dort sollen gute und innovative Lehrkonzepte gesammelt und Professor*innen zur Verfügung gestellt werden.
- Diese Konzepte sollen per LimeSurvey gesammelt werden.
- Die redaktionell aufbereiteten Ergebnisse werden dann online gestellt.

FS-Wochenende (Johann, Jörn, Claas, Tobias H.)

- Es gab ein Treffen zur Planung des FS Wochenendes.
- Auf diesem sollen Schulungen und Workshops zu verschiedenen Themen bezüglich der Fachschaft besprochen werden.
- Zusätzlich soll das Zukunftstreffen ebenfalls zu diesem Zeitpunkt stattfinden.
- Der geplante Zeitraum wäre Ende April bis Anfang Mai, ein Wochenende.
- Da wir bereits viel Geld aus dem Fachschaftentopf beziehen, werden wir wohl einen selbstfinanzierten Ansatz wählen.
- Bei dem momentan geplanten Ziel handelt es sich um ein Selbstversorgerhaus, wodurch der finanzielle Aufwand für einzelne gering wird.
- Dadurch entsteht auch Arbeit durch Dingen wie Essenakquirierung.
- Thematisch soll es um Sitzungsleiterschulungen, zwischenmenschliche Kommunikation etc. gehen.
- Eine Anmerkung aus dem Plenum ist, dass der Zweck des Treffens (Arbeit) allen bekannt sein muss.
- Wer Interesse an der Planung hat kann zu einem Planungstreffen kommen; näheres bei Claas.
- Das vorgestellte Konzept ist ein vorläufiges, alle Änderungswünsche, Meinungen und Vorschläge sind willkommen.

D120 - Tassen (Jana)

- Auf der letzten Sitzung wurde fehlende Farbe auf den gebrandeten Tassen der Fachschaft festgestellt.
- Zudem fehlen bereits 23 Tassen, welche in diesem Zuge nachgekauft werden könnten.
- Eine Aufstockung wäre ebenfalls möglich, aber erstmal nicht gewünscht.
- Jana wird sich darum kümmern.

“

- Interessierte Helfer*innen können sich bei Jana melden.

Sonstiges

- Die Beschlussbuchführung durch das Protokoll wurde in letzter Zeit nicht sehr gut geführt. Es wird um mehr Vorsicht gebeten.
- Die Magarine im d120 Kühlschrank sollte zeitnah entfernt werden, bevor sie abläuft. Sie ist nun F4A

Revision #1

Created 17 October 2019 16:10:17 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:37 by skriptwesen